



Lohan y el ruso se comprometieron en abril pasado. EFE

BRONCA CON PROMETIDO

Lindsay destapa agresión

◆ AGENCIAS

redaccion@lateja.co.cr

Lindsay Lohan vuelve a levantar roncha. Cuando parecía que por fin tenía una vida alejada de los escándalos llegó una nueva polémica a la vida de la actriz estadounidense.

Según información publicada por el diario inglés The Sun, la pelirroja acusó a su prometido, el empresario ruso Egor Tarabasov, de agredirla y casi matarla.

La Policía acudió al departamento de Lohan, en Londres, en donde la actriz gritó: "Me estranguló. Casi me mata".

Uno de sus vecinos grabó momentos en los que se le escucha pedir ayuda a las 5 a. m., del sábado anterior:

"Me estranguló. Casi me mata. Todo el mundo sabrá, sal de mi casa. Hazlo, atrévete a hacerlo de nuevo, estás loco, estás enfermo", dicen las grabaciones.

Lohan publicó en Twitter textos en los que se quejaba de que Egor le fue infiel con una prostituta rusa y además dio a entender que está embarazada.